

◎9月6日(日)開催 第3112回例会
単独例会 コロナに負けず元気で行こう！！
「祝い・祝われ・元気に感謝！ in しあわせの村」

布引支部 松本 良一

昨年来より2度、3度と病に襲われ、「モ～アカンわ！！」と、身も心も落ち込んで、沈没寸前でしたが、ヒヨコの仲間皆なエ～方ばかりで「スーパー(マーケット)ばかり廻ったらんと、そろそろ山、歩かなあかんで！」と忠告やお叱りを再々頂いていた。



しあわせの村・芝生広場に集合した参加者

会報7月号で案内されている例会のお知らせを見ていて、毎年参加していた「祝い・祝われ・元気に感謝！・・・」これやったら現地集合やから一人で無理せんと歩けるわ！と、思い立ち参加することにした。(因みに西鈴蘭台駅から一人のんびりと歩きました。) しあわせの村では手配されていた弁当や飲み物の仕分けに関するスタッフが勢ぞろいし、ハイキング組の参加者を待っていました。



会長のご挨拶

布引支部の姉様隊？はじめ他支部の皆さんに逢うのも久しぶりで、元気な先輩達からのパワーを頂いたような気がしました。

10時30分現地集合の通り、ハイキング組は5分前に到着。早速、川崎例会委員長の司会で会式し、会長よりの挨拶がありました。

- ① 皆さん本当にお元気そうで安心！
- ② 1年数ヶ月(2022年1月より)でヒヨコは創立100周年を迎える！皆さんと共に是非100周年を迎えましょう！その為にも皆様のご協力をぜひともお願いします。
- ③ コロナの終息は見えないが、感染対策を忘れず実行し、益々元気でいて下さい！！
・・・等のお話でした。

ご挨拶が終わり、早々に自由行動。支部毎に集まって歓談食事するもよし、施設を利用するもよし。頂いた弁当や飲み物を手にし、三々五々思い思いの場所へ移動した。



人気弁当/ステーキ&すき焼き



中身は・・・これでした！！



保久良支部の皆さん



布引支部ニューサークルの皆さん

昨日は午後からの雷雨で、明日どうなることやら??と心配していましたが、芝生も乾いており、心地よい風が抜けていく「しあわせの村」でした。ちなみに、「ステーキ&すき焼き弁当」は大好評でした!!

(自由解散となった為、支部毎やグループ毎の集合写真を撮ることが出来ず残念でした!)

松本



天 候 晴れ

参加者 91 名 (弁当発注数)